

Markus Angst ab 2023 neuer GVS-Chef

Schaffhausen, 16. Juni 2022 – Nach dem frühzeitig angekündigten Rücktritt von Ugo Tosoni als Geschäftsführer des GVS Genossenschaftsverbandes, hat der Verwaltungsrat in einem mehrstufigen Auswahlverfahren eine optimale Nachfolgelösung gefunden: Im Januar 2023 wird Markus Angst, bisheriger Geschäftsführer der GVS Agrar AG, den langjährigen und verdienten Geschäftsführer ablösen. Gleichzeitig wird Ueli Bleiker die Führung der GVS Agrar AG übernehmen. Damit ist eine kontinuierliche und erfolgreiche Weiterführung des Unternehmens gewährleistet.

Markus Angst, 46-jährig, übernimmt per 1. Januar 2023 die Geschäftsführung des GVS Genossenschaftsverbandes und somit den Vorsitz der Unternehmensleitung von Ugo Tosoni.

Markus Angst, aufgewachsen in Stetten SH, absolvierte nach der Kantonsschule Schaffhausen und diversen Berufspraktikas ein Studium des Maschinenbaus an der Zürcher Hochschule Winterthur (BSc in Maschinenbau). Nach fünf Jahren Tätigkeit als Entwicklungsingenieur in der Verpackungsmaschinenindustrie und einem berufs-
begleitenden Studium zum Wirtschaftsingenieur FH, packte er die Chance, um Fuss in der Landtechnik zu fassen. Seit 2007 in verschiedensten Positionen in der GVS Agrar sowie der GVS Genossenschaft tätig, leitet er seit 2017 die komplette GVS Agrar Gruppe und war er massgeblich für den Ausbau der Gruppe in der Schweiz und zusammen mit Ugo Tosoni auch für Projekte wie Swiss Future Farm oder die Frankreich Expansion verantwortlich. Markus Angst wohnt mit seiner Partnerin in Dörflingen SH und hat 2 erwachsene Kinder.



«Durch seine Leidenschaft für die Landwirtschaft seit frühester Kindheit, die starke Verwurzelung im Kanton Schaffhausen und seine grossen Fachkenntnisse ist Markus Angst für uns ein idealer Nachfolger für die Führung der GVS Gruppe. Die langjährige Erfahrung sowie sein Unternehmergeist sind für uns sehr wichtige Faktoren für die Weiterentwicklung der in allen Geschäftsbereichen erfolgreichen GVS Gruppe.», sagt Cyril Tappolet, Präsident der GVS Verwaltung.

Ueli Bleiker neuer GVS Agrar Geschäftsführer ab November 2022

Die Geschäftsführung der GVS Agrar Gruppe übernimmt per 1. November 2022 der 49-jährige Ueli Bleiker und wird gleichzeitig Mitglied der Unternehmensleitung der GVS Genossenschaft.



Ueli Bleiker startete seine berufliche Laufbahn mit einer Ausbildung zum Landwirt EFZ mit Berufsmittelschule und einem Studium der Agronomie (BSc in Agronomie) an der Berner Fachhochschule. Ein eidgenössischer Fachausweis als Treuhänder sowie ein Executive MBA der Universität St. Gallen ergänzen sein Ausbildungsportfolio. 1997 stieg er als Mandatsleiter Treuhand beim BBV St.Gallen Appenzell ins Berufsleben ein. Von 2004 bis 2014 war Ueli Bleiker für das Landtechnik-Unternehmen John Deere tätig. Anfänglich war er als Gebietsleiter für den Ausbau des Vertriebsnetzes in den neuen EU-Mitgliedsstaaten tätig, danach leitete er als Mitglied der erweiterten europäischen Geschäftsleitung verschiedene Abteilungen in Mannheim (D). Seit 2015 führt er als Amtschef das Landwirtschaftsamt des Kantons Thurgau mit dem zugehörigen Bildungs- und Beratungszentrum Arenenberg, sowie die

Forschungsbetriebe Göttingen und Tänikon. Seine fundierten Branchenkenntnisse, internationale Geschäftserfahrungen und Fremdsprachenkenntnisse sind für seine neue Funktion als Geschäftsführer der GVS Agrar AG ein Gewinn. Ueli Bleiker lebt in Frauenfeld, ist verheiratet und hat zwei Mädchen.

«Wir sind überzeugt, dass Ueli Bleiker mit seinem breiten Fachwissen, seiner nationalen und internationalen Branchenkenntnisse und Erfahrungen sowie seiner hohen Sozialkompetenz massgeblich zur erfolgreichen Weiterführung und Weiterentwicklung der GVS Agrar Gruppe beitragen wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen Ueli Bleiker bereits heute viel Freude und Erfolg bei seinen neuen Aufgaben», sagt Markus Angst, zukünftiger Geschäftsführer des Genossenschaftsverbandes Schaffhausen GVS.

Medienkontakt:

Cyril Tappolet (Präsident Verwaltung); Tel. +41 79 632 2030, cyril.tappolet@gvs.ch

Die GVS Genossenschaft wurde 1911 gegründet und besteht heute aus den Geschäftsbereichen GVS Stammhaus, GVS Landi AG, GVS Schachenmann AG und GVS Agrar AG. Sie beschäftigt 300 Mitarbeitende in der Schweiz mit einem Umsatz von CHF 250 Mio. sowie 240 Beschäftigte in Frankreich mit einem Umsatz von EUR 130 Mio.